

# 低学年遠足 ストロベリーピッキング

12月10日(木)に、低学年の遠足がありました。快晴の空の下、元気にテーマソングを歌い、たくさんの保護者の方々や上学年・中学生の子どもたちに笑顔で見送られて出発しました。

初めに、「サニーリッジストロベリーファーム」でいちご狩りをしました。広しいちご畑に一目散に向かっていった子どもたちは、真っ赤に色づいたいちごを次々と見つけ、大事そうにパックに詰めて満面の笑みを浮かべていました。アーサズシートに移動して、早速いちごを食べました。「甘くておいしい!」と、自分たちで摘んだいちごの味に感動していました。

お弁当を食べた後は、「オクトパスゲーム」と「宝探し」をしました。低学年のリーダーとして、G3の子どもたちが事前にルール説明や道具の準備を一生懸命がんばりました。お兄さん・お姉さんの話をよく聞いて、みんなで仲良くゲームを楽しむことができました。

最後は「ドロマナビーチ」へ行きました。素晴らしい景色を見て、「夢の中にいるみたい」と声を上げる子もいました。グループ毎に「砂遊び」「ビーチフラッグ」などの遊びを楽しみました。

遠足に向けて、プレップはいちごのバッチ作り、G1はバスレク、G2はグループの旗、そしてG3は司会進行や遊びの準備をしました。それぞれの学年がみんなのために自分たちの役割を果たし、とても楽しく心に残る遠足になりました。

